



TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO RIO GRANDE DO NORTE
COMISSÃO DE ACESSIBILIDADE

ATA DE REUNIÃO CONJUNTA CACESS/NAI Nº 01/2020

1) Identificação da Reunião

Data	Horário		Local	Coordenador da reunião
16.06.2020	Início: 16:10h	Término: 17:10h	Videoconferência	Juliana Vieira Costa de Aguiar

2) Objetivo

Reunião da Comissão de Acessibilidade e Núcleo de Acessibilidade e do Núcleo de Acessibilidade e Inclusão.

3) Participantes

Nome	Lotação	Ramal	E-mail	Assinatura
Helder Jean Brito da Silva	SSI	5512	helder.silva@tre-rn.jus.br	
Juliana Vieira Costa de Aguiar	NAI	5124	juliana.aguiar@tre-rn.jus.br	
Maria do Rosário de Fátima Guimarães	SRF	5714	fatima.maria@tre-rn.jus.br	
Ana Paula Pinheiro Fonseca Gurgel do Amaral	APRES	5024	ana.fonseca@tre-rn.jus.br	



TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO RIO GRANDE DO NORTE
COMISSÃO DE ACESSIBILIDADE

ATA DE REUNIÃO CONJUNTA CACESS/NAI Nº 01/2020

4) Discussão da pauta

Nº	Descrição / Decisão
1	Juliana destacou a importância de termos uma norma de acessibilidade. Citou como exemplo a do TJMS, a qual ela enviará por e-mail para todos avaliarem.
2	Juliana comentou que foi iniciado um projeto para aumentar a acessibilidade do site do TRE-RN tendo para isso, solicitado a Raimundo Nonato (20ZE) e Maxelli (GABPRES) suas opiniões sobre a navegação do nosso site da internet. Nonato teve bastante dificuldade, Maxelli achou OK. Esse projeto contará com a participação do Instituto dos cegos, através de convênio, no qual será preparado um formulário com questões sobre a acessibilidade do site para que seja preenchido pelos participantes daquele Instituto.
3	Helder e Juliana trouxeram a ideia de revisar os membros da Comissão. Todos os presentes acharam importante a participação ativa dos membros, seja nas discussões no grupo online, e-mail ou reuniões. Há vários membros que hoje não participam de forma alguma. Haverá uma consulta para saber quais dos atuais membros deseja ficar. Helder sugeriu a necessidade de uma participação mais ativa do presidente, seja diretamente ou através de seus assessores. A comissão irá entrar em contato para tentar viabilizar isso. Maria do Rosário sugeriu contactar as PcD do tribunal para checar se há algum interesse de participação por parte deles.
4	Juliana sugeriu a criação do projeto “Vamos falar de nós”, para sensibilização da presidência com relação às necessidades das PcDs do TRE.
5	Juliana sugeriu retomar a ideia do processo de retirada de tapetes (ZE e sede) e a obra da acessibilidade até o portão do estacionamento, pedindo reconsideração à presidência. Inicialmente, através do projeto “Vamos falar de nós” a comissão tentará contato com o Presidente.
6	Juliana, em contato com a SFA, afirmou que está aguardando confirmação de novas turmas do curso de Libras para os servidores do TRE. Todos os presentes se mostraram interessados em fazer.
7	Ficou marcado uma próxima reunião (19/06/2020 às 09:00hrs) para dar andamento ao projeto “vamos falar de nós”. Fátima ficou de levar a relação com todos os servidores que têm deficiência no TRE.

5) Fechamento da ata

Data	Nome do relator	Assinatura
16.06.2020	Helder Jean Brito da Silva	